

LEAL FERNÁNDEZ, Isaac

Sacerdote (1890-1948)

Nacimiento: Hinojosa del Duque (Córdoba), 11 de abril de 1890.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 26 de noviembre de 1910.

Ordenación sacerdotal: Jerez de la Frontera (Cádiz), 28 de septiembre de 1919.

Defunción: Ronda (Málaga), 16 de octubre de 1948, a los 58 años.

Nació el 11 de abril de 1890 en Hinojosa del Duque (Córdoba).

Estudia en el colegio salesiano de Córdoba humanidades durante cinco años, en el curso escolar 1907-1908 hace el aspirantado en Ecija, donde por su edad, el director le impone el traje talar y lo transforma en un asistente salesiano. El 26 de noviembre de 1909 inicia en San José del Valle el noviciado, que termina con la profesión temporal, al año siguiente. Allí mismo continúa durante dos años los estudios de filosofía.

Simultanea las prácticas pedagógico-pastorales con los estudios teológicos en las casas de Carmona, Sevilla y Córdoba (1912-1920), y recibe el sacerdocio en Jerez de la Frontera el 28 de septiembre de 1919.

Trabaja durante dos años en Carmona y por un quinquenio como catequista en Arcos de la Frontera. Es trasladado a Cádiz (1929-1943), sucesivamente como catequista y jefe de estudios.

Destinado a Córdoba como encargado de las florecientes escuelas externas frecuentada por más de quinientos muchachos de la clase obrera, su estado de salud empezó a dar muestras preocupantes. Un reconocimiento médico le recomienda unas semanas de reposo. Pese a su resistencia, obedece al director y se traslada a la sierra cordobesa entre pinos y olivares. Vuelve, según él, muy recuperado. Sin embargo, al poco tiempo, julio de 1947, debe trasladarse a la casa de enfermos de Ronda, donde fallece el 16 de octubre de 1948 en Ronda, asistido por su hermano Andrés, superior carmelita de su casa de Carmona. Tenía 58 años de edad.

Fue un salesiano obediente, bien dispuesto a hacer la voluntad de Dios y la de sus superiores, trabajador, piadoso y entregado, fraternal con sus hermanos de comunidad y con los muchachos a los que trataba con mucho cariño.